



Landratsamt Mittelsachsen
Herrn Landrat Damm
Frauensteiner Straße 43
09599 Freiberg

Dirk Zobel
Kreisrat

✉ dirk.zobel@afd-mittelsachsen.de

Seelitz, den 4.12.2020

Anfrage : Krankenhaus Freiberg, Fragen zum „Freie Presse“ Artikel vom 4.12.2020 Seite 9 & 10.

Sehr geehrter Herr Landrat,
ich bitte um Antwort auf folgende Fragen:

Im Interview mit der „Freien Presse“ vom 4.12.2020 führt Herr Todtwalusch aus, dass allein im Krankenhaus Freiberg (KKH) 54 Personen an Corona verstorben wären.

- 1) Wie erklärt sich der Widerspruch zu den Zahlen des Landratsamtes?
- 2) Wie lange dauert es, bis Zahlen abgeglichen werden?
- 3) Widersprechen auch andere Medizinische Einrichtungen im Landkreis den Zahlen des Landratsamtes?
- 4) Wird im KKH detailliert erfasst und ausgewertet, wie viele „Corona-Patienten“ ausschließlich wegen Corona-typischen Erkrankungen behandelt werden?
- 5) Wird im KKH detailliert erfasst und ausgewertet, wie viele „Corona-Patienten“ eine relevante Verstärkung ihrer Vorerkrankung(-en) durch Corona-typische Symptome erleiden?
- 6) Wird im KKH detailliert erfasst und ausgewertet, wer ausschließlich bzw. überwiegend an Covid 19 verstirbt?
- 7) Unter welchen Umständen zählt ein Verstorbener als „an Corona“-Verstorbener?
- 8) Wird der CT-Wert eines positiven PCR-Tests erfasst?
- 9) Können / könnten mit Kenntnis des CT-Wertes zuverlässigere Einschätzungen zur Ansteckungsgefahr durch einen positiv Getesteten getroffen werden und die Coronastationen dadurch genauer ausgelastet werden?
- 10) Sind in 2020 mehr Patienten im KKH Freiberg behandelt worden, als in den 4 zuvor?

- 11) Wie viele Patienten wurden im Vergleichszeitraum 2016 bis 2020 auf einer Intensivstation im KKH behandelt ? Bitte nach SARI-Fälle (Severe Acute Respiratory Infections) und Beatmungen getrennt angeben.
- 12) Leisteten die Mitarbeiter des KKH in 2020 mehr Überstunden, als in den 4 Vorjahren?
- 13) War der Krankenstand (ohne Quarantäne) der Mitarbeiter 2020 höher, als im Vergleichszeitraum der letzten 4 Vorjahre?
- 14) Was passiert KKH-Mitarbeitern, wenn Sie sich nicht impfen lassen möchten ?

Bitte entschuldigen Sie die hohe Anzahl meiner Anfragen. Aber das Thema „Corona“ überschattet zurzeit das gesamte gesellschaftliche Leben.

Ich bedanke mich für Ihre Bemühungen und verbleibe mit freundlichen Grüßen.

Dirk Zobel

Dirk Zobel

Kreisrat